



# La *gaceta* del TESE

[www.tese.edu.mx](http://www.tese.edu.mx)

Órgano Informativo del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec Año 20, número 117, septiembre-octubre del 2014

Un día como hoy, pero de 1990 inició sus actividades el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, y para conmemorar esa fecha, este 10 de septiembre se llevó a cabo la celebración de su 24 aniversario



GOBIERNO DEL ESTADO DE MÉXICO

El Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec cuenta con un Sistema de Gestión de Calidad Certificado bajo la Norma ISO 9001:2008 en sus procesos de inscripción, reinscripción y titulación, con reconocimiento ante EMA, UKAS y ANAB



# Directorio



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO

Tecnológico de Estudios  
Superiores de Ecatepec



## SUBCOMITÉ EDITORIAL:

Sergio Mancilla Guzmán  
Armando Alcalde Martínez  
Judith Cervantes Ruiz  
Carlos Cerra Del Valle  
Verónica Martínez Martínez  
Lizbet Guadalupe Soto Navarrete  
Daniel Cedillo Román  
Esther Acevedo Arcos  
José Juan León Rebollo

Corrección de estilo  
Rafael Ortiz Hernández

Diseño:  
Mara Brisa López Vargas

SECRETARÍA DE EDUCACIÓN  
SUBSECRETARÍA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR Y SUPERIOR  
TECNOLÓGICO DE ESTUDIOS SUPERIORES DE ECATEPEC



*La Gaceta* del TESE, Año 20, No. 117, septiembre-octubre 2014. Publicación bimestral. *Fecha de impresión:* noviembre 2014. 1,000 ejemplares. *Número de reserva al título de derechos de autor* 04-1998-060218124000-109, CEAPE: Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, Av. Tecnológico s/n, Col. Valle de Anáhuac, C.P. 55210, Ecatepec, Estado de México. Teléfono 50 00 23 14 y fax: 50 00 23 04, Impreso, edita y distribuye Unidad de Relaciones Públicas y Difusión. Los artículos son responsabilidad de los autores; la información que aparece sin firma es asumida por el editor.

# C ontenido

---

- 4** *Editorial*
- 5** *Celebra el TESE su XXIV Aniversario*
- 8** *Autoridades Académicas dan la Bienvenida a los Estudiantes de Nuevo Ingreso*
- 9** *Estudiantes del TESE Obtienen 1er. Lugar en Torneo de Robótica del IPN*
- 10** *Celebra el TESE su 1er. Torneo de Tae Kwon Do*
- 11** *Realizan Torneo de Tenis de Mesa*
- 12** *Organizan la Copa TESE de Atletismo*
- 13** *Entregan Certificados KET y PET a Estudiantes del TESE*
- 14** *Realizan Talleres sobre Estrategias de Aprendizaje para Alumnos de Química y Bioquímica del TESE*
- 15** *Felipe Alberto Fonseca Presenta Concierto de Guitarra en el TESE*
- 18** *Abanderan a Becados del Programa “Proyecta 100 mil” que Viajan a Estados Unidos*
- 19** *Presenta La Dueños Divertida Obra de Teatro: “La Familia Panduro”*
- 20** *Inauguran Exposición Fotográfica Auspiciada por el IMP*
- 20** *Participa el TESE en Macrosimulacro de Evacuación de Inmuebles*
- 21** *Aztecas del TESE Ganan por 20-0 a Leones Negros de Mérida*
- 22** *Ex Incubados Donan Mobiliario de Oficina a la Incubadora de Empresas del TESE*
- 22** *Realizan Exposición de Ofrendas por el Día de Muertos*
- 23** *Comunidad del TESE participa en la 3ª Carrera de Disfraces*

# EDITORIAL

## A UN AÑO DEL XXV ANIVERSARIO DEL TESE

**E**l 10 de septiembre se conmemoró un año más de vida del TESE: el preámbulo al XXV Aniversario. Lo cual nos obligada a sostener una mirada retrospectiva de cómo ha ido evolucionando nuestra honorable institución educativa.

Hace 24 años, en una extensión de tierra árida, productora de polvaredas e inundaciones, se colocó la primera piedra de lo que sería el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec; se colocaba la piedra angular del sueño visionario de un grupo de empresarios ecatepequenses quienes, liderados por el Ing. Francisco Bautista, buscaban la creación de una institución de educación superior que formara profesionistas que la industria requería en cada una de sus áreas.

Hoy, aquel proyecto, se ha hecho realidad. El TESE se ha convertido, a través de éstos 24 años, en una Institución altamente reconocida por la acreditación de sus carreras ante organismos externos; por el honroso papel de sus estudiantes en competencias nacionales e internacionales; por el profesionalismo de sus egresados en la industria, no solamente local sino nacional e internacional.

Porque en estos 24 años no solamente se formaron profesionistas que aprendieron el saber, sino el saber hacer.

Se les ha inculcado, a lo largo de éstos años, la cultura de la innovación y el emprendimiento, con lo cual el egresado está preparado para enfrentar los diferentes escenarios económicos, políticos y sociales que en el país se generan y que van cambiando vertiginosamente.

Los profesores e investigadores de esta Casa de Estudios, se han puesto la camiseta y han dado lo mejor de sí para educar y formar alumnos de éxito, porque es una forma de retribuir a la sociedad ciudadanos comprometidos con el desarrollo de su comunidad, de su municipio, del Estado y, porque no decirlo, de la Nación.

Es tanto, el compromiso de cada uno de los que laboramos ayer y hoy en esta Institución, se ha cristalizado que el lema: “Ciencia y Tecnología para el Bienestar Social”, lema que encierra la mística de la misión y objetivo del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec.

De esta forma, podemos decir que estamos preparados para los retos venideros que nos conlleven al Camino de la Excelencia. Es un largo camino, pero juntos lograremos a esta meta.

# Celebra el TESE su XXIV Aniversario



Un día como hoy, pero de 1990 inició sus actividades el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, y para conmemorar esa fecha, este 10 de septiembre se llevó a cabo la celebración de su 24 aniversario, en un acto encabezado por el Director General de Educación Superior, Lic. Aníbal A. Mejía Guadarrama, en representación del Gobernador del Estado de México, Dr. Eruviel Ávila Villegas, y por el Director General del TESE, el Lic. Sergio Mancilla Guzmán.

Con la presencia de alumnos, profesores, y la comunidad en general del Tecnológico, así como distinguidos invitados especiales, entre ellos directores de instituciones hermanas y de organismos públicos del gobierno federal y estatal, titulares de asociaciones de ingenieros, diputados locales y del Estado de México, así como representantes del sector empresarial, la ceremonia dio inicio con los honores a la Bandera y la entonación del himno nacional, a cargo de 64 elementos que integran la banda de guerra y escolta del 104 Batallón de Infantería del Ejército Mexicano.

Posteriormente, un grupo representativo de estudiantes y académicos del TESE brindaron la bienvenida a todos los asistentes y, en seguida, se dio paso a una exposición comparativa (1990-2014), acerca de la evolución de cuatro de las Direcciones que conforman la estructura organizacional del Tecnológico, en voz de los titulares de las mismas.

Entre los datos más sobresalientes que mencionaron los directores de las áreas de Apoyo y Desarrollo Académico, Vinculación y Extensión, Administración y Finanzas, y Académica, está el que actualmente el Tecnológico cuenta con una matrícula de 6 mil 803 alumnos, 329 docentes y 185 administrativos, que su oferta educativa es de 11 carreras (10 ingenierías y una licenciatura), además de seis maestrías; que 34% de sus profesores tiene grado de maestría y 7.7% de doctor, de los cuales 10 pertenecen

*De 1990 al 2014,  
el páramo de ayer  
se transformó en  
una sólida y digna  
institución.*



al Sistema Nacional de Investigadores; que a la fecha se han realizado 570 proyectos de investigación, y que es la única institución en su tipo que ha recibido en ocho ocasiones consecutivas el reconocimiento a la calidad y excelencia académica de sus programas, por parte de la Secretaría de Educación Pública.

En este acto, se entregaron reconocimientos a personalidades y organismos que han contribuido al desarrollo del Tecnológico, a estudiantes y docentes de alto desempeño, y también al personal administrativo y académico que cumplió 5, 10, 15, 20 y 24 años de servicio interrumpido en la Institución.

Al hacer uso de la palabra, el Lic. Sergio Mancilla, señaló que de 1990 al 2014, el páramo de ayer se transformó en una sólida y digna institución que alberga a profesores comprometidos y alumnos dedicados, que día con día suman reconocimientos y acreditaciones en virtud de la disciplina, la creatividad y la emoción por el conocimiento.

“Hoy estamos inmersos en un mundo de profundos cambios, en donde tenemos que hacer acopio de la ciencia y la tecnología para no ser rebasados. En este Tecnológico tenemos la decisión de sumarnos a las transformaciones profundas de nuestro tiempo con las armas del conocimiento, pero también con el compromiso permanente por una sociedad más justa”, concluyó.

Por su parte, el Lic. Aníbal A. Mejía, titular de la Dirección General de Educación Superior, hizo extensiva la felicitación a toda la comunidad del TESE en nombre del gobernador del Estado de México y del Secretario de Educación de la entidad, Mtro. Raymundo Martínez Carbajal.

Recordó que el TESE, fue el primero de los Institutos Tecnológicos descentralizados y actualmente el de mayor matrícula a nivel estatal, además de estar considerado como uno de más importantes a nivel nacional, por lo que invitó a los estudiantes a aprovechar esta oportunidad de recibir una formación a nivel superior, respecto a lo cual dijo: “El ser alumno de la educación superior es orgullo y responsabilidad, en este orden de ideas, la calidad del servicio que ofrece esta Institución, se manifiesta en la rápida respuesta ante los retos del contexto estatal y nacional.”

Finalmente, les felicitó por los logros obtenidos y los exhortó a identificarse con la Institución, “porque conocerla, hace sentirnos parte de ella, es una tarea sustancial que permite trascender, que requiere la participación de toda la comunidad académica y administrativa. Estoy seguro que las instituciones como el Tecnológico de Estudios

**TESE, fue el primero de los Institutos Tecnológicos descentralizados y actualmente el de mayor matrícula a nivel estatal.**



Superiores de Ecatepec, seguirán multiplicando sus logros y cumpliendo cabalmente con una de sus principales y delicadas misiones: contribuir a tener mexiquenses mejor preparados. Les deseo éxito y muchas felicidades”, concluyó.

Como parte de las actividades vinculadas con los festejos del 24 aniversario del Tecnológico, por la mañana de este día se llevó a cabo una carrera de 2 kilómetros al interior del plantel, en la que participó la comunidad estudiantil y personal académico y administrativo, en las ramas varonil y femenil. Igualmente, se efectuó una demostración de rompimientos de tablas a cargo del Equipo de Exhibición de Rompimientos Acrobáticos de la Universidad de Tecamac.

Además, se inauguró la nueva sede del Museo de la Pluma, el cual ahora lleva el nombre de su creador, el Ing. Jesús Humberto Rodríguez Lozano, quien durante el acto inaugural anunció el otorgamiento de la copropiedad de este museo con el Tecnológico.

También, se presentó la exposición denominada “Historia del TESE 1990-2014”, que se exhibe en la explanada interior del edificio de Vinculación y Extensión.

Asimismo, hizo su debut el grupo coral del TESE y se ofreció un concierto de música contemporánea.



# Autoridades Académicas dan la Bienvenida a los Estudiantes de Nuevo Ingreso



Con el fin de propiciar una relación más cercana entre autoridades del TESE y los alumnos que en este semestre ingresan a la Institución, el Director General, Lic. Sergio Mancilla Guzmán, acompañado por el Director Académico, Mtro. Armando Alcalde Martínez, así como los Jefes de carrera y presidentes de academia y de los Consejos Académicos, realizaron una serie de reuniones durante la primera y segunda semana de septiembre, con los nuevos estudiantes de cada una de las carreras, para brindarles una cordial bienvenida y explicar algunos de los apoyos que se les ofrecerán en su vida escolar.

“Queremos que se sientan en su casa, que hagan de esta Institución su *Alma Mater*, el complemento ideal de sus hogares, porque aquí van a pasar mucho tiempo de sus vidas, semestres completos, y de aquí deben salir como profesionales en alguna especialidad, de aquí van a salir

armados para el combate profesional y de la vida”, afirmó el Lic. Mancilla Guzmán en uno de sus mensajes.

“Queremos -dijo- que sientan la seguridad que les otorga este Tecnológico para que desarrollen sus capacidades, conocimientos y aptitudes de una manera metódica, sistemática y desde luego con el apoyo de sus profesores, de la Dirección Académica, de sus tutores, pero también mediante las becas, las actividades culturales y deportivas, así como visitas a empresas, y eventos donde compartan experiencias con otros estudiantes. Queremos profesionales competitivos, que estén a la par de los egresados de otras instituciones similares”.

Finalmente, los exhortó a esforzarse mucho y en igual medida exigirles a sus profesores, y los convocó a asumir una actitud profesional, a corresponder a esta oportunidad, sirviendo responsablemente a la sociedad. “Lo que estamos sembrando aquí son a los profesionistas que van a revolucionar la ciencia y la tecnología del mañana, son quienes van a encarar los retos que plantea el progreso del país. Les deseo mucho éxito”, expresó el titular de esta casa de estudios.

Por su parte, los jefes de carrera, y los presidentes de los Consejos Académicos y de Academia, explicaron a los alumnos en qué consisten los apoyos que pueden recibir, como son las tutorías, mediante las cuales se les brinda orientación o acompañamiento académico; se identifican y/o canalizan problemáticas de carácter escolar o conductual, y fungen como intermediarios en la resolución de problemas académicos.

Asimismo, se informó que los Consejos Académicos son órganos de opinión y consulta que vigilan el cumplimiento de la evaluación y el aprendizaje, resuelven problemas académicos y de orden; conocen y canalizan las quejas o inconformidades de carácter académico, y determinan las sanciones a alumnos que infrinjan las disposiciones reglamentarias.

Al final de las pláticas, se entregó a cada uno de los nuevos alumnos del TESE un presente institucional (camiseta, cilindro, cuaderno o pluma) y vale para útiles escolares (carpeta rígida, paquete de hojas, cuadernos profesionales, bolígrafos, lápices, marca textos, regla, calculadora científica, y memoria USB), que obsequió el gobierno municipal de Ecatepec de Morelos.

# Estudiantes del TESE Obtienen 1er. Lugar en Torneo de Robótica del IPN

**D**aniel Gutiérrez Pérez, Gamaliel Rincón Estrada y Marcos Isaí Tapia Mejía, alumnos de Ingeniería Mecatrónica, obtuvieron el Primer Lugar en el Torneo de Robótica y Tecnologías Avanzadas, en la categoría de Persecución Avanzada, con el robot llamado "Tiburón", bajo la asesoría del Mtro. Carlos Hurtado del Ángel (académico de la División de Ingeniería Mecánica, Mecatrónica e Industrial), encuentro que se llevó a cabo del 27 al 29 de agosto del presente, en la Unidad Profesional Interdisciplinaria en Ingeniería y Tecnologías Avanzadas (UPIITA), del Instituto Politécnico Nacional.

En el Torneo, además de los alumnos de las diversas escuelas del IPN, como la de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME), unidades Zacatenco y Azcapotzalco; los centros de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) 7, 3, 11, 2 y 8; la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), y el Club de Mini robótica de la UPIITA, también participaron representantes de la Universidad del Valle de México (UVM) Unidad Lomas Verdes, el Instituto Tecnológico de Coahuila, el Tecnológico de Monterrey, el Instituto Tecnológico de Poza Rica, y el Instituto Tecnológico de Morelos.

Las categorías que se abrieron en este certamen fueron: Air Race, Nano Sumo, Mini Sumo, Micro Sumo, Escalador Espacial, Sumo Humanoide, Guerra 12 lb, Guerra 3 lb, Caminata de Humanoides, Fórmula Tryta y Persecución Avanzada.

La ceremonia inaugural se efectuó el 27 de agosto, y luego de la bienvenida a las instituciones participantes, se realizó el proceso de homologación, que es la primera prueba para los competidores. En el caso de Persecución Avanzada, ésta consiste en que el robot haga tres recorridos sin cometer ningún error, pues en caso contrario, queda automáticamente eliminado. En esta modalidad concursaron 45 robots.

En los dos días siguientes, y después de tres reñidas etapas eliminatorias, donde se contabilizó tiempo, distancia y enfrentamientos directos, el robot "Tiburón" del Club de Robótica del TESE, logró acreditarse como el ganador del Primer Lugar en la categoría de Persecución Avanzada, y a UPIITA del IPN correspondió el segundo y tercer lugar.

Cabe recordar que Daniel Gutiérrez Pérez y Gamaliel Rincón Estrada obtuvieron en mayo del presente año, su acreditación para participar en el Robomatrix-Sudamérica 2015, luego de obtener el 2º Lugar en la Categoría de Seguidor de Líneas del Robomatrix 2014-Sede Regional Peninsular, realizado en Mérida, Yucatán, evento organizado por la Sociedad Latinoamericana de Ciencia y Tecnología.



# Celebra el TESE su 1er. Torneo de Tae Kwon Do



Con la participación de 291 competidores de diversas instituciones de educación media superior y superior, así como de academias y clubes de la zona metropolitana, se realizó el Primer Torneo de Tae Kwon Do 2014, organizado por el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, en el marco de su XXIV Aniversario, y que tuvo lugar el pasado 27 de septiembre en el Gimnasio-Auditorio del TESE.

**Los taekwondoines  
del Politécnico  
dominaron en la  
mayor parte de las  
competencias.**



En el encuentro compitieron todas las cintas (blancas, amarillas, verdes, azules, rojas y negras), en las ramas femenil y varonil, y en las categorías juvenil (16 a 17 años) y adultos (de 18 años en adelante). Asimismo, se contó con la participación de integrantes del Colegio Estatal del Taekwondo como jurados del certamen.

En el torneo participaron las escuadras representativas de instituciones como la Facultad de Estudios Superiores (FES) Aragón, el Tecnológico de Estudios Superiores de Chimalhuacán (TESCHI), la Universidad Autónoma Chapingo (UACH), el Tecnológico de Estudios Superiores de Chalco (TESCHA), la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl (UTN), el Tecnológico de Estudios Superiores del Oriente del Estado de México (TESOEM), la Universidad del Valle de México (UVM), el Tecnológico de estudios Superiores de Ecatepec (TESE), y de academias como Taekuk, Elite Sport, Sokkuram y Ave Fenix.

Asimismo, se contó con una amplia presencia de las selecciones del Instituto Politécnico Nacional, con sus diferentes organismos como la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas (UPIICSA), la Escuela Superior de Economía (ESE), la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), la Escuela Superior de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (ESIME) campus Ticomán.

Se otorgaron premios a los primeros y segundos lugares de cada categoría, además de a los dos terceros lugares de las mismas, siendo los taekwondoines del Politécnico quienes dominaron en la mayor parte de las competencias.

# Realizan Torneo de Tenis de Mesa

**E**n el marco de los festejos por el XXIV Aniversario del TESE, el martes 30 de septiembre se llevó a cabo el Torneo de Tenis de Mesa, en donde se contó con una participación de más de 25 alumnos de las diversas carreras y semestres que se imparten en la Institución.

Los encuentros, que iniciaron a las 12 del día, se dividieron en dos clasificaciones: Selección Veteranos, y la de Novatos. En la primera etapa de la competencia, se estableció el sistema Roud Robin, y a partir de los cuartos de final los sitios se definieron por eliminatoria directa.

Al final, los ganadores de ambas clasificaciones fueron los siguientes:

## **SELECCIÓN VETERANOS**

- 1er. Lugar: Jorge Abraham Mireles Tenório
- 2º Lugar: David González Domínguez
- 3er. Lugar: Marco Antonio Vera Ramón

## **NOVATOS**

- 1er. Lugar: Juan Alfredo Dondé León
- 2º Lugar: Reynaldo Alfredo Vera Ramón
- 3er. Lugar: Eduardo Manuel Villa



El evento fue organizado por la Dirección de Vinculación y Extensión, a través del Departamento de Actividades Deportivas, y coordinado por el L.C. David González Domínguez, académico de la División de Contaduría e instructor y titular del taller de Tenis de Mesa. Para la realización de este Torneo, se contó con el apoyo de la Liga Metropolitana de Tenis de Mesa, que facilitó las mesas y equipo complementario.





# Organizan la Copa TESE de Atletismo

Gran entusiasmo y expectativa despertó entre la comunidad del Tecnológico, la celebración de la Copa TESE de Atletismo, que se llevó a cabo este 2 de octubre en la pista de atletismo y el campo de fútbol soccer, en donde se realizaron primeramente las eliminatorias para la competencia de 100 metros, en las ramas varonil y femenil; de manera simultánea tuvo lugar el Salto de Longitud en ambas ramas.

Posteriormente se desarrolló la carrera de Relevos 4 x 350 metros, únicamente en la rama varonil, donde los competidores llevaron sus capacidades al límite, haciéndola aún más reñida. Por último, los y las atletas más fornidos participaron en el Lanzamiento de Bala, lo cual resultó también una prueba muy atractiva. Al final, se premió con medalla y un presente institucional a los primeros tres lugares de cada modalidad y rama. Los resultados fueron los siguientes:



Relevos 4 x 350 m (varonil)		
Lugar	Nombre	Minutos
1º	Equipo "Atotonilco", integrado por Erick Gabino Martínez Reyes, José David Javier, Salvador Sepúlveda Valenciana, y Alfredo Reyes Soto	3' 44.72
2º	Equipo "Los Chusianos", José Arturo Cerón Ávila, José Sebastian Cruz Guzmán, Miguel Ángel Martínez Cárdenas, y Arnulfo López Cerón,	3' 45.23
3º	Equipo "Delamanga", Luis Arturo Hernández Salgado, Luis Alberto Mejía Flores, Yair Alejandro Rubio Cedillo, y Argenis Iván Moreno García, con	3' 45.87

100 Metros (varonil)			
Lugar	Nombre	Carrera	Segundos
1º	José Arturo Cerón Ávila	Ing. Industrial	11.44
2º	Jorge Alberto Suárez Carranza	Ing. en Sistemas Computacionales	11.91
3º	Gerardo Juárez Arciniega	Ing. Mecánica	12.56



100 Metros planos (femenil)			
Lugar	Nombre	Carrera	Segundos
1º	Silvia Gabriela Hernández Herrera	Ing. Mecatrónica	14.30
2º	Erika Ortega Sánchez	Ing. Bioquímica	15.98
3º	Ana Gabriela Jardines	Ing. Industrial	17.68

Salto de Longitud (varonil)			
Lugar	Nombre	Carrera	Metros
1º	Jorge Alberto Suárez Carranza	Ing. en Sistemas Computacionales	4.90
2º	Jesús Guerra Salas	Ing. Mecánica	4.79
3º	Yeshua Omar Baltazar Pérez	Ing. Mecánica	4.66

Salto de Longitud (femenil)			
Lugar	Nombre	Carrera	Metros
1º	Erika Marlen Ortega Sánchez	Ing. Bioquímica	3.60
2º	Alicia Pacheco Hernández	Ing. en Gestión Empresarial	2.36



Lanzamiento de Bala (varonil)			
Lugar	Nombre	Carrera	Metros
1º	Norman Aaron Morales Reyes	Ing. Informática	9.80
2º	Sergio Vasconcelos Arzola	Ing. Mecatrónica	8.38
3º	Jorge Alberto Suárez Carranza	Ing. en Sistemas Computacionales	6.90

Lanzamiento de Bala (femenil)			
Lugar	Nombre	Carrera	Metros
1º	Erika Marlen Ortega Sánchez	Ing. Bioquímica	8.07
2º	Tania Leslie Rodríguez León	Ing. Informática	7.80
3º	Belén Gallegos Rodríguez	Ing. Industrial	6.66

# Entregan Certificados KET y PET a Estudiantes del TESE



**V**einticinco alumnos de diversas carreras del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, recibieron el 15 de octubre los certificados KET (Key English Test) y PET (Preliminary English Test) que acreditan su nivel de conocimiento del idioma inglés, otorgados por The Anglo, con el respaldo de la University of Cambridge.

En la ceremonia se contó con la presencia del Lic. Sergio Mancilla Guzmán, Director General del TESE, y de la titular del Centro de Idiomas, Lic. Maricela Reyes Alonso, quienes acompañados de la Lic. Karen Berenice González Ortega, representante de The Anglo, entregaron estas constancias a cada uno de los galardonados.

Luego de cerca de dos años de estudios, equivalentes a 1,000 horas de capacitación, con clases sabatinas de cinco horas, estos alumnos estuvieron en condiciones de acreditar los exámenes de lectura, escritura, escucha y habla que aplica dicha Universidad, hasta obtener un certificado de carácter permanente y que es reconocido por cerca de 60 grandes empresas, como Goodyear, Siemens, Toyota, IBM, Philips, Roche, Sony, Bayer, Coca Cola, Disney, Gillette, Adidas, 3M, DHL, General Motors, DuPont, Sun Microsystems, Nestlé, Microsoft, etcétera.

En el mismo acto, la Lic. González Ortega ofreció una breve plática acerca de los objetivos, trámites y beneficios que otorga una certificación en el dominio del idioma inglés, como la que brinda esta escuela. Entre las metas de las pruebas que se aplican, está el muestrear el uso relevante y significativo del idioma; medir los conocimientos de manera precisa, objetiva y justa; obtener un resultado positivo en las pruebas internacionales y las estandarizadas en general; promover un aprendizaje y una enseñanza efectivas, y fomentar el aprendizaje y la enseñanza permanentes.

A tres años del inicio de este programa en el Centro de Idiomas del Tecnológico, se ha certificado a 65 alumnos, siendo la única institución de educación superior en el municipio de Ecatepec que otorga esta acreditación de índole internacional a sus estudiantes.



# Realizan Talleres sobre Estrategias de Aprendizaje para Alumnos de Química y Bioquímica del TESE



Como parte del Programa de Apoyo a la Formación Profesional (PAFP) de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), 100 estudiantes de las carreras de Ingeniería Química e Ingeniería Bioquímica del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, asistieron a los talleres que se realizaron los días 16 y 17 de octubre del 2014, orientados a reforzar habilidades de estudio específicas para su desempeño en las asignaturas de física, química y biología.

En dichos talleres, pudieron implementar estrategias que les permitirán un mejor desarrollo académico a través de una evaluación de sus habilidades, y recibieron orientaciones para crear un sentido de responsabilidad, así como observar las ventajas, habilidades y oportunidades que poseen como estudiantes de nivel superior.

Estos cursos fueron impartidos por la organización Nuevo Horizonte Empresarial, una consultora experta en desarrollo educativo, y tuvieron lugar en el auditorio "C.P. Francisco Hernández Cervantes", del edificio "H"

En general, los alumnos opinaron que estos conocimientos les ayudaron a establecer mayores compromisos para fortalecer su disciplina en el estudio de las áreas de formación básica de sus respectivas y para evitar la reprobación.

# Felipe Alberto Fonseca Presenta Concierto de Guitarra en el TESE

El Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec se vistió de gala con el concierto que ofreció el reconocido guitarrista internacional Felipe Alberto Fonseca Rivera, este 16 de octubre en la explanada interior del edificio de Vinculación y Extensión, quien se presentó por vez primera en esta Institución.

El maestro Fonseca Rivera es originario de la ciudad de México; comenzó sus estudios musicales en la Escuela de Iniciación Artística No. 3 del Instituto Nacional de Bellas Artes. Posteriormente, cursó la licenciatura en Instrumentista en la Escuela Nacional de Música de la Universidad Nacional Autónoma de México, donde se formó bajo la cátedra de Carlos Martínez Larrauri, uno de los jóvenes guitarristas más importantes de México y el reconocido maestro Juan Carlos Laguna, ganador del Tokio International Guitar Contest.



En este concierto interpretó la obra *Le Gondolier Op.65*, del compositor eslovaco Johann Kaspar Mertz (1806-1856) un guitarrista clásico y compositor para ese instrumento que adoptó a Austria como su hogar; seguida de *Sonatina* (que consta de los tiempos *Allegretto*, *Andante* y *Allegro*) del compositor español Federico Moreno Torroba (1891-1982), uno de los más vitales y prolíficos cultivadores de zarzuelas del siglo XX.

El concertista se ha presentado en las más importantes salas de México, como la “Manuel M. Ponce” del Palacio de Bellas Artes, el Museo Nacional de Arte, el Centro de Enseñanza para Extranjeros (CEPE-UNAM) de Taxco, el Museo Mural “Diego Rivera” y el Museo “José Luis Cuevas”. También se ha presentado en varias ciudades de Estados Unidos, Italia y Austria.

Para continuar, interpretó *L'Ultimo Caffè Insieme*, y *Tuo Aroma*, del compositor italiano Simone Iannarelli (1970), quien es profesor de guitarra en México, en la Universidad de Colima, y después *Ojos Brujos*, del compositor, guitarrista y director de orquesta cubano Leo Brouwer (1939).

En cuanto a música de cámara ha obtenido los siguientes premios: 1er. lugar en el Country Hill Classical Guitar Competition (San Marcos, EUA); 1er. lugar en el Omis Guitar Fest 2013 (Croacia); 1er. lugar en el Concorso di Esecuzione Musicale Piove di Sacco 2013 (Italia); 3er. lugar en el Concurso de ensambles de guitarra “Enrico Mercatalli” 2013 (Italia), y 2º lugar en el Concurso de ensambles de guitarra de Taxco (México) 2010.

Las piezas que el maestro Felipe Alberto Fonseca seleccionó para este programa son de alta a mediana dificultad, todas interpretadas con gran destreza y sensibilidad, como la obra *Una limosnita por el amor de Dios*, del guitarrista clásico y compositor paraguayo de origen guaraní, Agustín Pío Barrios “Mangoré” (1885-1944), y *Fandango*, del compositor español de música clásica Joaquín Rodrigo (1901-1999).

Como solista obtuvo el tercer lugar en el Primer concurso de guitarra de Ciudad Juárez y ha sido finalista en las ediciones 2011 y 2012 del Concurso de guitarra de Toluca. Asimismo, en el 2013 recibió una beca de la UNAM para realizar un intercambio académico con la University of New Mexico (EUA), donde estudió bajo la tutela del maestro Michael Chapdelaine. En diciembre de ese mismo año fue ganador de la audición del Guitar Foundation of America, en el marco del simposio regional en la ciudad de Albuquerque, compartiendo el concierto de clausura con la orquesta de guitarras dirigida por el maestro Andrew York.

Finalmente, interpretó una bella pieza titulada *Squares Suspended*, del guitarrista clásico y compositor estadounidense, ganador del premio Grammy, Andrew York (1958), con lo que cerró esta gran velada.

# Abanderan a Becados del Programa “Proyecta 100 mil” que Viajan a Estados Unidos



**D**oce alumnos y 25 docentes del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, conforman la delegación de becados que este 23 de octubre fueron abanderados con motivo del viaje que realizarán a los Estados Unidos de América, en el marco del programa de Capacitación de Estudiantes y Docentes para Cursar Estudios Intensivos del Idioma Inglés, denominado “Proyecta 100,000”.

El acto fue presidido por el Lic. Sergio Mancilla Guzmán, quien estuvo acompañado por los directores Académico, de Administración y Finanzas, de Apoyo y Desarrollo Académico y de Vinculación, a fin de desearles una productiva estancia a las delegaciones

de estudiantes y académicos que asistirán a las Universidades de Illinois, Arizona y California en el vecino país del Norte.

En la exposición de motivos, la Lic. Maricela Reyes Alonso, jefa del Centro de Idiomas, señaló que en marzo del 2011 el presidente de los Estados Unidos de América, Barack Obama, estableció la iniciativa denominada “La Fuerza de los 100,000 en las Américas” (100,000 Strong in the Americas), para incrementar los intercambios estudiantiles en el Hemisferio Occidental.

El propósito de este proyecto es alentar la prosperidad a lo ancho de la región por medio de un creciente intercambio de estudiantes internacionales, que, como dijo, “son nuestros futuros líderes e innovadores”. Así como reforzar el entendimiento y fortalecer aún más los lazos de pueblo a pueblo, lo que permitirá afrontar desafíos comunes, entre ellos, la seguridad ciudadana, las oportunidades económicas, la inclusión social y la sostenibilidad del medio ambiente, refirió.

Agregó que dicha iniciativa está dirigida a gobiernos, universidades y también a organismos del sector privado que estén interesados en la promoción de becas,

asesoramientos y financiamientos de acciones concretas encaminadas a la movilidad, el intercambio y la cooperación académica entre los Estados Unidos y América Latina.

Es así que en respuesta a esta iniciativa la Secretaría de Educación Pública y la Secretaría de Relaciones Exteriores promueven para dar cumplimiento al objetivo del proyecto, mediante el programa de movilidad internacional para el perfeccionamiento del idioma inglés “Proyecta 100,000”, a fin de que este conocimiento se convierta en una herramienta y no en una barrera en el desarrollo personal y, sobre todo, profesional en un mundo globalizado.

El maestro Juan Manuel Stein Carrillo, y Alejandra Huri Caballero Paulín, en nombre de los académicos y de los alumnos, respectivamente, coincidieron en señalar que esta es una oportunidad inigualable de crecimiento, ya que el poder leer, escribir y hablar el inglés correctamente les permitirá cruzar fronteras que de otra manera no serían factibles.

Por su parte, el Lic. Sergio Mancilla, luego de entregarle a cada delegación una Bandera Nacional y una del TESE, así como las playeras institucionales que los identificarán en su estancia, felicitó y agradeció a este grupo de 25 destacados representantes del Tecnológico, porque gracias a su nivel de dominio del idioma, así como su nivel de estudios y desempeño académico fue posible otorgarles esta beca, y les solicitó “que vayan con el espíritu ávido de conocimiento, para que a su regreso contribuyan a fortalecer a este Tecnológico, que año con año consolida su presencia en el ámbito de la educación superior nacional y ahora internacional”.

Por último, les pidió que lleven la frente en alto como representantes del TESE. “Nuestro prestigio está en sus manos”, afirmó.



Lista de Beneficiados del Programa Proyecta 100,000

Docentes		
Illinois:	Arizona:	California:
Araceli Arce Viveros	Mercedes Flores Flores	María de los Ángeles López Amaro
Francisco Jacob Ávila Camacho		José Roberto Martínez Patiño
Rosa Ileana Castellanos García		Yazmín Muñoz Martínez
María Alejandra Cerón Hernández		María Luisa Susana Murguía Ferreira
Evangelina Cruces Gómez		Juan Serrano Guzmán
Claudia Guadalupe García Ramírez		Martín Verduzco Rodríguez
Romeo García Solorio		
Emmanuel Tonatiuh Juárez Velázquez		
Jorge Alberto López Oseguera		
Paola Neri Ortiz María		
Daniel Ruiz Flores		
Belem Sánchez Sánchez		
María De Lourdes Silva Morales		
Juan Manuel Stein Carrillo		
Carlos Trejo Villanueva		
Luis Noé Tilán Bravo		
María Guadalupe Vergara Herrera		
Xochitl Raquel Wong Cohén		
Alumnos		
Angélica Miriam Alcázar Pérez	Martha Poulette	Saldivar Nayelli Velásquez
Guadalupe Lizbeth Ambriz Vázquez	Martínez Vázquez	
Alejandra Huri Caballero Paulín		
Berenice Cruz Bañales	Eduardo Antonio Pérez	
Elvia Rubí Díaz García	Díaz	
Verónica Jessica Guerrero Gama		
Ivonne Estela Hernández Hichapa		
Rebeca Paulina Huerta Mejía		
Sandra Lizbeth Lugo Noguez		
Heriberto Nieto Cruz		

# La Mtra. Adriana Romero Presenta Exposición Pictórica y Escultórica



Bajo el título *La Forma Imaginada*, la maestra Adriana Romero Dueñas presentó este miércoles 24 de octubre en el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, una amplia muestra de sus esculturas y obras pictóricas, en las destaca la figura de la mujer como tema y protagonista de sus obras.

La inauguración se llevó a cabo en la explanada interior del edificio de Vinculación y Extensión, donde acompañada por el Director General del TESE, Lic. Sergio Mancilla Guzmán, cortó el simbólico listón, para dar paso a un recorrido por la exposición, ofreciendo la autora algunos comentarios acerca del



significado de sus piezas, así las técnicas y materiales con que fueron elaboradas (como barro, mármol, bronce, obsidiana, para el caso de las esculturas, y tela, óleo y acuarela para el caso de las pinturas).

La artista destacó que una de sus inquietudes es el rol de la mujer como fuente de vida, como ser que se enamora, que tiene sueños y esperanzas, pero que también, desafortunadamente, es objeto de agresiones y actos criminales, como es el caso de las muertas de Ciudad Juárez, tema de una de sus obras, en la cual se refleja el sufrimiento y la preocupación de que estos actos se trasladen al olvido o la indiferencia de la sociedad.

Adriana Romero Dueñas nació el 5 de febrero de 1952 en México, en el Distrito Federal; obtuvo el título de licenciada en Escultura, por el Escuela Nacional de Pintura, Escultura y Grabado (ENEPEG) "La Esmeralda", del Instituto Nacional de Bellas Artes (INBA).

En la actualidad, reside en el Estado de México, y ha realizando múltiples exposiciones dentro del país; asimismo, forma parte de Nussbaumer Fine Art, una de las más grandes galerías del país, ubicada en Santa Fe, Nuevo México, entre otras ciudades.



# Presenta La Dueños la Divertida

## Obra de Teatro:

### “La Familia Panduro”

Una comedia donde quedan en evidencia las actitudes y prejuicios de los mexicanos cuando quieren aparentar lo que no son, es la propuesta que la Compañía de Teatro Itinerante “La Dueños” expone a través de la obra de teatro “La Familia Panduro”, que se presentó en dos funciones el 8 de octubre en la explanada interior del edificio de Vinculación y Extensión.

Este ágil espectáculo cómico, teatral y musical narra las peripecias de una típica familia mexicana del interior del país, conformada por la mamá, el papá, un pequeño hijo y la abuela, al ser invitados a la capital al “evento del año”: la boda de Pepe Panduro y La Gladiola, en donde los parientes del norte (los pudientes) y los del sur (los no tan pudientes) se encontrarán en la ceremonia religiosa y posteriormente en el salón de fiestas, donde comenzarán los dimes y diretes.

La obra recupera los elementos típicos del folclor y la identidad del mexicano, mediante cantos y bailes regionales, entremezclando aspectos que reflejan el acontecer de una gran metrópoli, como es el Distrito Federal, todo ello aderezado con un colorido vestuario y las destacadas actuaciones de todos los integrantes de la Compañía, quienes dan vida a divertidos personajes, que no son más que el reflejo de una cómica realidad nacional sellada por la ironía.

“La Familia Panduro” fue estrenada en 2010, con presentaciones en diferentes recintos de la ciudad de México y también en las ciudades de Sao Paulo, Barra Mansa, Río de Janeiro y Niteroi, Brasil, gracias al apoyo del Programa de Apoyo a Proyectos y Coinversiones Culturales del FONCA, en su edición 2012-2013.



# Nota Gráfica



## Inauguran Exposición Fotográfica Auspiciada por el IMP

Flores de belleza singular, insectos y animales de peculiar apariencia, frutas, monedas, rocas y objetos de uso común, pero vistos desde ángulos y perspectivas que destacan su forma, geometría y colores, es la propuesta que brinda a la comunidad del TESE, el Club de Fotografía del Instituto Mexicano del Petróleo (IMP), a través de 50 imágenes de formato mediano, que se exponen a partir del 19 de septiembre en la explanada interior del edificio de Vinculación y Extensión.

En la ceremonia inaugural, encabezada por el Jefe del Departamento de Actividades Culturales, Lic. Jorge Unzueta Méndez, se explicó que esta exposición se integra con las imágenes captadas por el personal del Instituto, en sus diversos viajes de trabajo por la todo el país, y que es la primera vez que se exhibe fuera de las instalaciones del IMP, por lo que consideran que las opiniones de quienes integran esta Casa de Estudios, contribuirán a enriquecer la muestra fotográfica.

## Participa el TESE en Macrosimulacro de Evacuación de Inmuebles

En conmemoración del terremoto ocurrido en México en septiembre de 1985, el viernes 19 de septiembre se llevó a cabo un macrosimulacro a nivel nacional, en punto de las 10:00 horas, en edificios públicos y privados, ejercicio donde el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec tomó parte, con el alertamiento, desalojo y repliegue de diversos inmuebles de esta Casa de Estudios, contando con la participación activa de su comunidad.

Uno de los simulacros programados fue el del edificio "D", en donde a la hora señalada se activó la sirena para dar paso al desalojo de las 183 personas (entre alumnos, académicos, personal administrativo y de intendencia) que en ese instante se encontraban al interior del edificio, y apoyados por las orientaciones de los brigadistas identificados, se logró ubicarlas en la zona de seguridad al exterior del mismo, en un tiempo de un minuto con cinco segundos, que se alcanzó en un segundo intento, por lograr el lapso que marca la norma, y que es de 56 segundos.

Cabe señalar que el comportamiento de la gente fue ordenado, y se cumplió el objetivo de este simulacro, que es reforzar la cultura de la prevención para actuar responsablemente en casos de emergencia.



## Aztecas del TESE Ganan por 20-0 a Leones Negros de Mérida

**A** certadas jugadas por tierra y no arriesgar demasiado el balón por aire, fue la estrategia mediante la cual los Aztecas del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec derrotaron con marcador de 20-0 a los Leones Negros de Mérida, quienes tuvieron un desafortunado debut en el Torneo Nacional Colegial de Fútbol Americano Arena 2014 “Antonio Hormiga Paz”, en un encuentro que se llevó a cabo el 8 de octubre en el campo de la Unidad Deportiva del Sur, en la ciudad de Mérida, Yucatán.

A pesar de la entrega y gran esfuerzo realizado por los felinos en el emparrillado, al final no lograron superar las tres anotaciones del conjunto del Estado de México, que fueron obra de Hebert Martínez Aguilar y Abel Santos Caballero, ambas por corridas y la última de poder, a cargo de Gonzalo Saucedo Ahumada.

Con este partido, que corresponde a la fecha tres del certamen, los Aztecas del TESE se mantienen invictos y en el primer lugar de la clasificación, ya que como se recordará, la semana pasada vencieron a los Castores de la Universidad Tecnológica de Puebla, con pizarra de 40-0.



## Ex Incubados Donan Mobiliario de Oficina a la Incubadora de Empresas del TESE

**U**n conjunto de 13 emprendedores que iniciaron sus proyectos de negocio a través de la Incubadora de Empresas del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, y que actualmente son ya firmas consolidadas, entregaron el jueves 16 de octubre, un donativo de mobiliario de oficina para el Tecnológico.

Encabezados por la Ing. Graciela Cortés Baliño, egresada de la carrera de Ingeniería Industrial (generación 2003-2007), este grupo de empresarios del ramo de los cosméticos, velas aromáticas, purificadoras de agua, confección de ropa, control de plagas, etcétera, muchos de los cuales también son egresados de esta Casa de Estudios, señalaron que el donativo otorgado –consistente en cuatro sillones ejecutivos, seis semi ejecutivos, y seis sillas secretariales–, tiene como propósito fundamental, agradecer a la Institución el apoyo recibido para el nacimiento, desarrollo, financiamiento y consolidación de sus negocios.

Los muebles fueron recibidos por el C. Francisco Maldonado Murphy, titular del Centro de Gestión Tecnológica, quien en nombre de las autoridades directivas del TESE agradeció este gesto que en mucho contribuye a equipar y mejorar las instalaciones del mismo, y por ende los servicios que ofrece, como es el caso de la Incubadora de Empresas, mediante la cual, en los últimos seis años, se han creado 98 empresas y 381 empleos.

## Felicita Director General a Cygnids, el Grupo Coral del TESE

El titular del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, Lic. Sergio Mancilla Guzmán, se reunió el miércoles 16 de octubre con los integrantes de Cygnids, el grupo de coro del TESE, con el propósito de externarles su reconocimiento y felicitación por el desempeño que tuvieron durante la ceremonia conmemorativa del XXVI Aniversario de la Institución, que se llevó a cabo el pasado mes de septiembre, en el Gimnasio Auditorio, en donde además de interpretar el Himno Nacional y el del Estado de México, tuvieron una intervención musical como parte de las actividades programadas.

El licenciado Mancilla Guzmán destacó sobre todo la forma en que cantaron el Himno del Estado de México, el cual mereció comentarios muy positivos por parte de los invitados que asistieron a esta celebración; asimismo, los motivó a organizar próximamente un concierto en donde puedan mostrar su calidad interpretativa a la comunidad de esta casa de estudios.

Por su parte, el Director del Coro, el Prof. Juan Manuel Romero Aguilar, agradeció esta distinción, y se comprometió a continuar los ensayos con los 25 integrantes de esta agrupación, a fin de integrar un repertorio que les permita realizar un concierto lo antes posible. De igual forma, los integrantes del mismo agradecieron este reconocimiento y expusieron además algunas necesidades e inquietudes para mejorar el desarrollo de este conjunto.



## Realizan Exposición de Ofrendas por el Día de Muertos

En víspera de la celebración del Día de Muertos, el 29 de octubre alumnos, académicos y personal administrativo del Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, expusieron un conjunto de ofrendas, altares y tapetes de colores alusivos a los orígenes de esa tradición, sin dejar de lado a la Catrina y los Catrines, que inmortalizara Guadalupe Posada en sus grabados; Yum Kimil el dios de la muerte o el Señor de los Muertos en el mundo maya, así como las cruces, las calaveras, las fotos de los recién fallecidos, e incluso una ofrenda dedicada a Frida Khalo.

En esta ocasión participaron estudiantes de las carreras de Informática, Contador Público, y Sistemas Computacionales, así como personal administrativo del Departamento de Actividades Culturales.

La inauguración de la muestra fue encabezada por el Director General del TESE, Lic. Sergio Mancilla Guzmán, acompañado de la Lic. Esther Acevedo Arcos, jefa de la División de Contaduría. De igual forma, se contó con la presencia de los directores Académico, de Apoyo y Desarrollo Académico, y de Administración y Finanzas.

En la exposición además se montó una galería de dibujos y acuarelas de mediano formato, creadas por alumnos de la carrera de Contador Público, referentes a los muertos y sus diversas representaciones.

En este acto inaugural también se contó con la participación de las alumnas del Taller de Danza Tradicional, quienes interpretaron una danza prehispánica y un baile basado en la canción *La Llorona*, el Son famoso, característico del istmo de Tehuantepec (Oaxaca).

# Comunidad del TESE participa en la 3ª Carrera de Disfraces

Zombies, catrinas, hombres lobo, espectros, brujas, vampiros, robots, un sombrero loco, Jack, el cadáver de la novia, Chuki, entre otros originales disfraces, formaron parte de los atuendos que alumnos y personal administrativo vistieron para tomar parte en la 3ª Carrera de Disfraces, que se llevó a cabo el viernes 31 de octubre, con un recorrido de 1.5 kilómetros en el interior del plantel.

En un ambiente jovial, y ubicados a un costado del edificio de Gobierno, el disparo de salida se dio en punto de las nueve de la mañana, con lo que hombres y mujeres comenzaron una disputada carrera por los primeros lugares, sin perder el estilo y la caracterización de sus personajes. Así, después de unos minutos de recorrido por los principales pasillos y explanadas de la Institución, comenzaron a llegar a la meta (que fue el mismo punto de partida), registrando los siguientes resultados:



## ALUMNOS

### Rama Femenil

- Primer Lugar: Silvia Gabriela Hernández Herrera (Ing. Mecatrónica)
- Segundo Lugar: Erika Marlen Ortega Sánchez (Ingeniería Bioquímica)
- Tercer Lugar: Lidia Jannete Rodríguez Presa (Ingeniería Bioquímica)

### Rama Varonil

- Primer Lugar: Jorge Alberto Suárez (Ing. en Sistemas Computacionales)
- Segundo Lugar: Luis Arturo Hernández Salgado (Ing. en Sistemas Computacionales)
- Tercer Lugar: Luis Alberto Mejía Flores (Ing. en Sistemas Computacionales)

## PERSONAL ADMINISTRATIVO

### Rama Femenil

- Primer Lugar: Beatriz García Damián (Unidad de Registro y Certificación)
- Segundo Lugar: Aura Rosalía García Manzano (Centro de Información)
- Tercer Lugar: Yolanda Terán Giles (Servicio Médico)

### Rama Varonil

- Primer Lugar: Ruperto Hernández Sánchez

En cuanto a los premios a los mejores cinco disfraces, la votación del público asistente se inclinó por: el Gasero de los Cazafantasmas, Jack (de la película El Extraño Mundo de Jack), Chocorrol, Asesino de Maestros y la Conejita de Play Boy.



GOBIERNO DEL  
ESTADO DE MÉXICO



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA  
**enGRANDE**

